



みつぎっ子

学校教育目標

「やさしく かしく たくましく」

〒400-0048 山梨県甲府市貢川本町8-1 TEL (055) 222-2408 FAX (055) 222-2407 文責：校長 伊東

心を一つにした演技に拍手喝采！

ご来校くださった皆様方のご理解とご協力のおかげで、秋季大運動会を無事終了することができました。ありがとうございました。

台風16号が発生して東の海上を進むというニュースを聞いたときは、最悪、延期をし、平日に学習発表会という形で実施するしかないと考えていました。しかし、当日は雲一つ無い青空。きっと、子どもたち、そして先生方の願いが届いたのでしょう。終始、気温は30℃未満。熱中症指数も27未満で、まさに運動会日和となりました。

自分たちで創る運動会。児童会や高学年の子どもたちが中心となり、開閉会式、放送、準備、審判、ライン、保健、応援、記録等、短い準備期間ではありましたが、それぞれが自分に与えられた役割をしっかりと果たし、運動会の成功に向けて力を注いでくれました。

赤組と白組の応援団長さんの声、良かったですね。久しぶりにマスクを外した子どもたちが、声を振り絞って大きな声を出している姿を目にしました。本番に向け、応援団の人たちは常に全力で練習に臨んでいましたので、声が出ないか心配をしていたのですが、しっかりと声が出ていて安心しました。

さて、今年もコロナ禍での運動会となりましたが、いかがだったでしょうか。常に「感染症対策」という言葉がついて回る学校行事。実施する種目の決定にも慎重を期しました。しかし、先生方の頭には、表現運動を種目から削るという選択肢はありませんでした。運動会の練習に一番費やす種目は、なんと言っても表現運動です。コロナ禍であってもなくても、プログラムから表現運動を削れば、きっと練習時間は全体を通して、今の4分の1以下になるのではないかと思います。しかし、どうしてもやらせてあげたいのには訳があります。それはタイトルにも書きましたが、仲間同士が心を一つにして演技に取り組むことに意義があるからだと私は考えます。教え合い、認め合い、助け合い、励まし合い……最後の決めのポーズのとき、そして、演技を終えて退場門をくぐったとき、なぜか分からないけど、身体の中から込み上げてくるあの感情。そして、涙。みんなで取り組んだからこそ味わえる、あの達成感に成就感。運動会の前と後では、子どもたちは違います。と同時に、子どもたち自身もその変化を感じることができます。それが運動会の表現運動ではないでしょうか。

低学年の『レッツダンス！みんなで楽しくODORANAITO！』、中学年の『今年もおどろぞ！みつぎっこソーラン』、高学年の『ス⑥⑥』、素晴らしかったです。拍手喝采です！



GIGA開き

10月1日をもって、正式に、端末を授業に生かす取り組みがスタートしました。

子どもたちには、各学級において端末使用上の留意点について指導を行い、適正かつ有効な利用を図っていきます。

このGIGA開きを受け、甲府市では、11月1日までの間に、端末を自宅に持ち帰らせ、学習支援ソフトを利用した学習課題＝「eライブラリアドバンス」の運用テストを実施します。現在、甲府市教育委員会からの指示を受け、その準備を行っていますので、もうしばらくお待ちください。

詳細につきましては、今後配布する資料をお読みいただければ良いと思いますが、少しタイトな日程となりますので、概要を事前にお伝えいたします。

【端末持ち帰り運用テスト(概要)】

①各家庭に「端末持ち帰り」についての説明資料を配付する。



②自宅にインターネット環境がない児童の端末には、予め学習課題をダウンロードしておく。
※7月6日付で配信した「安心メール(ご家庭でのインターネット環境の状況について)」において、「インターネット環境がない」と回答されたご家庭を対象に、事前ダウンロードを実施させていただくことになっています。



③端末を自宅に持ち帰り、親の元で端末を使い学習を行う。
※自宅にインターネット環境がある児童は、Wi-fi接続をしてオンラインで学習する。
※自宅にインターネット環境がない児童は、オフラインで学習する。



④端末を回収し、テスト運用の結果について検証を行う。

まずは、10月11日(月)に開催される職員会議において職員に周知を行い、その翌週に保護者宛に説明資料を配付し、次の第5週に端末を持ち帰らせたいと考え、準備を進めています。

何かと、ご面倒をおかけいたしますが、何卒ご理解いただき、ご協力くださいますようお願いいたします。

稲刈りをしました



10月6日(水)、5年生が稲刈りをしました。例年同様、今年も社会福祉協議会の皆様にお手伝いをしていただきました。おっかなびっくり(?)はじめて鎌を使う5年生。何となくぎこちなかったですが、怪我もなく、全ての稲を刈り取ることができました。

日を改めて脱穀作業を行います。この作業で使う脱穀機は、資料室に保管されているものです。地域の方に寄贈していただいたのですが、今も現役で活躍してくれています。

お手伝いをしてくださった皆様、ありがとうございました。次回も、よろしくお願いいたします。

いよいよ秋も深まってきます

10月に入ってから30℃を超える日があり、季節外れの暑さが続いていましたが、この記録的な高温傾向もようやく終息に向かうようです。この後、急に季節は進むことになるので、体調管理には十分気をつけたいものです。

そう言えば、校庭の南東(ジャングルジム近く)のキンモクセイの花が、濃厚で甘い香りを放っています。特に夕方になると、より香りは強く感じられます。この香りには、リラックス効果のある成分が含まれているとのこと。キンモクセイの下にいれば、ストレス解消に良いかもしれませんね。ちなみに、キンモクセイの花言葉を調べてみると、「謙遜」「気高い」「真実」。更には、「初恋」「誘惑」「陶醉」……だそうです。ご来校の際には、ぜひキンモクセイの下に！

